

## no aebes



#### ¿Bailamos? Comedia

La vida de John Cark, un abogado adicto al trabajo, da un giro inesperado cuando,

un giro inesperado cuando, siguiendo a una bella mujer que resulta ser una bailarina, se inscribe en una clase de baile. A medida que supera su torpeza, se da cuenta de que su pasión por el baile es mayor que la atracción que siente por la bailarina. Entusiasmado, continúa sus clases, pero ocultándoselo a su familia y a sus compañeros de trabajo.



#### Pacto de silencio Suspense

Jim Grant (Robert Redford), un antiguo activista radical, vive ahora de forma

anónima con su hija en los alrededores de Albany, en Nueva York. Pero su tranquila vida dará un vuelco cuando Ben Shepard (Shia La-Beouf), un joven periodista, revela su paradero al FBI, que llevaba buscándolo tres décadas por su participación en el atraco a un banco. Thriller político basado en la novela homónima de Neil Gordon.



#### El fraude Suspense

El magnate Robert Miller aparece siempre acompañado por su fiel esposa y por

su hija y heredera. Pero, en realidad, Miller está con el agua al cuello: necesita urgentemente vender todo su imperio a un gran banco antes de que se descubra que ha cometido un fraude. Además, a espaldas de su mujer y de su hija, tiene un romance con una marchante de arte francesa. Cuando está a punto de deshacerse de su problemático imperio, un inesperado error lo obliga a enfrentarse con su pasado y con su doble moral.



#### Thelma & Louise Drama

Thelma Dickinson, un ama de casa de vida vacía y anodina, está casada con un cretino

detestable que la trata como a una niña. Por su parte, Louise Sawyer trabaja como camarera en una cafetería y sueña con que su novio Jimmy, que es músico, se case con ella. Un fin de semana deciden hacer un viaje juntas en el coche de Louise para alejarse de la mortal rutina de sus vidas y de todas sus frustraciones. Sin embargo, su escapada, que prometía ser divertida y, sobre todo, liberadora, acaba siendo una experiencia llena de episodios dramáticos.



### Ayuntamiento de Salamanca





## Sugaru Saramatoru

Nació el 4 de octubre de 1946 en Nueva York, aunque se crió en Edison, Nueva Jersey

De nombre real Susan Abigail Tomalin, es la hija mayor de los nueve hijos que tuvo el matrimonio formado por el cantante y ejecutivo de publicidad Philip Lesley Tomalin y su esposa Lenora Tomalin.

Tras estudiar teatro en la Universidad Católica de Washington, contrajo matrimonio en 1967 con el también actor Chris Sarandon y en 1970 debutó en el cine con un papel secundario en "Joe, ciudadano americano" de John G. Avildsen

Después de su actuación en "The Rocky Horror Picture Show" (1975), entró ya en el círculo selecto de los llamados actores de culto.

Divorciada de Chris Sarandon en 1979, aunque seguirían siendo buenos amigos. Se relacionó con el director italiano Franco Amurri, con quien tendría su primera hija, Eva. En 1983, realiza un nuevo papel como amante de un vampiro bisexual con Catherine Deneuve y David Bowie, pero fue su actuación siguiente al lado de Cher, Nicholson y Michelle Pfeiffer en Las Brujas de Eastwick la que la lleva al estrellato. Tuvo que aprender a tocar el cello a última hora y casi fue electrocutada durante una escena.

Su creciente prestigio se afirmó con una nominación al Oscar por "Atlantic City" (1980), dirigida por el realizador francés Louis Malle, con quien la actriz estaba por entonces unido sentimentalmente, y bajo cuyas órdenes había trabajado ya en "La pequeña" (1978). Poco después recibió un premio en Venecia por "Tempestad" (1982) e intervino en diversas películas, como "El ansia" (1983) y la comedia "Los búfalos de Durham" (1988).

Su trayectoria ascendente quedó confirmada con su intachable actuación en "Thelma y Louise" (1991) dirigida por Ridley Scott, es interesante constatar que el éxito de taquilla lo convirtió en un auténtico fenómeno sociológico.

Se relaciona con el actor Tim Robbins entre 1988 y 2009, doce años más joven que ella. La pareja tuvo dos niños, Jack Henry (nacido el 15 de mayo de 1989) y Miles Guthrie (nacido el 4 de mayo de 1992). Con Thelma y Louise junto a Geena Davis, gana una candidatura al Oscar. La nominaron nuevamente al año siguiente por su papel como madre que lucha por encontrar una curación para el desorden degenerativo del cerebro de su hijo en el "Aceite de Lorenzo".

En 1995, consigue por fin un Oscar, a la mejor actriz por **"Dead Man Wal-king"** película basada en la historia autobiográfica de la hermana Helen Prejean, fue dirigida por su marido Tim Robbins, y con Sean Penn, y su hija Eva, en un pequeño papel.

Después de tres años sin actuar, volvió en 1998 junto a Gene Hackman y Paul Newman en "Twilight", y después con Julia Roberts en "Stepmom". En septiembre de 2012 Richard Gere y Susan Sarandon presentaron en el 60 Festival Internacional de Cine de San Sebastián su última película "Arbitrage" (El fraude), dirigida por Nicholas Jarecki, un thriller sobre el mundo de las altas finanzas.

Activista en numerosas causas políticas, culturales, y de la salud. Embajadora de UNICEF

#### PREMIOS

#### OSCAR

1995 — Mejor actriz — Dead Man Walking — Ganadora

1994 — El cliente — Nominada

1992 — Lorenzo's Oil — Nominada

1991 — Thelma y Louise — Nominada

1981 — Atlantic City — Nominada

#### GLOBOS DE ORO

2009 — Mejor actriz de miniserie o telefilme — Bernard and Doris — Nominada

2003 — Mejor acrtiz de reparto — Igby Goes Down — Nominada

1999 — Mejor Actriz - Drama — Stepmom — Nominada

1996 — Dead Man Walking — Nominada

1993 — Lorenzo's Oil — Nominada

1992 — Thelma y Louise — Nominada

1991 — White Palace — Nominada 1989 — Mejor Actriz - Comedia o

musical — Bull Durham — Nominada

#### BAFTA

1995 — Mejor actriz — El cliente — Ganadora

1992 — Thelma y Louise — Nomi-



# Filmografia



#### El aceite de la vida Drama

Lorenzo Odone, comienza a desarrollar a los tres años una grave enfermedad neurológica para la cual no existe ningún tratamiento conocido. En muy poco tiempo, el niño queda postrado en la cama: no puede andar, ni ver ni hablar. Sus padres no se rinden y buscan ayuda en todos los frentes médicos posibles.



#### Una madre imperfecta Comedia

Marnie es una viuda reciente que se traslada a Hollywood para estar más cerca de su hija, lo que

resultará ser un cambio total para su vida: nuevas aventuras, nuevos amigos, nuevas oportunidades... y quién sabe si un nuevo amor.



#### Wall Street: El dinero nunca duerme Drama

Después de cumplir una prolongada condena en prisión, el financiero Gordon Gekko se siente desorientado dentro del mundo que en tiempos dominó. Buscando rehacer sus arruinadas relaciones con su hija, Gekko conoce por casualidad a Jakob su prometido. Juntos proyectan apoyarse mutuamente ...



#### Primera plana Comedia

Chicago 1929. Ewan Williams, convicto del asesinato de un policía, espera en la cárcel el momento

de su ejecución. Mientras tanto, en la sala de prensa del Tribunal Supremo, un grupo de periodistas espera el indulto o la confirmación de la sentencia. Hiddy Johnson, el cronista de sucesos del Chicago Examiner está a punto de contraer matrimonio y abandonar su trabajo...



#### El cliente Suspense

Mark Sway es un niño de once años que, tras haber sido testigo del suicidio de un abogado de la mafía, ha quedado traumatizado, porque sabe que si revela lo que ha visto su vida se verá gravemente amenazada. Mientras un ambicioso fiscal federal no deja de presionarlo para que diga la verdad, su única aliada es una valiente abogada que arriesgará su carrera e incluso su vida con tal de salvarlo.



#### The Lovely Bones Drama

Basada en la novela "Desde mi cielo" de Alice Sebold. Susie Salmon,

una niña de catorce años que muere asesinada, observa desde el cielo cómo cambia la vida de su familia y de sus amigos tras la terrible tragedia. Mientras un detective intenta resolver el caso, el asesino borra todas las pistas y se prepara para volver a actuar



#### Prisioneras de guerra Bélica

Segunda Guerra Mundial (1939-1945). En 1941, durante la invasión de Filipinas, un

grupo de enfermeras del ejército estadounidense fueron capturadas por tropas japonesas y encerradas en un campo de concentración. Durante tres años, estas mujeres lucharon denodadamente por sobrevivir, a pesar de trabajar 14 horas al día, con una pésima y reducida alimentación y sin ninguna atención médica. La coronel Margaret Ann Jessup (Sarandon) reclama a las autoridades militares que concedan al grupo la medalla de bronce al valor.



#### En el valle de Elah Drama

Hank Deerfield, un veterano de guerra, investiga la desaparición de su

hijo Mike, el cual, tras regresar de Irak, inexplicablemente se ha ausentado de su base sin permiso. Con la ayuda de la detective Sanders irá reviviendo las experiencias del muchacho en Irak, pero las autoridades militares no dejan de poner trabas a su investigación.



#### The Rocky Horror Picture Show Musical

Cuando una pareja regresa de la boda de unos amigos, estalla una violenta tormenta y el coche se les avería. Así las cosas, no tienen más remedio que refugiarse en un castillo, donde el doctor Frank-N-Furter vive entregado a la fabricación de una especie de Frankenstein.



#### Aritmética emocional Drama

En 1945, Jakob Bronski, un joven disidente confinado en Drancy, toma bajo

su protección a dos niños, Melanie y Christopher. Cuarenta años después, Melanie averigua que el anciano Jakob, que creía que había sido trasladado a Auschwitz y asesinado, sigue vivo. Inmediatamente lo invita a vivir con ella y su familia en su granja de Canadá. Lo que Melanie no esperaba era que Jakob llegara acompañado de Christopher.



#### Encantada: la historia de Giselle Infantil

Narra la odisea que debe vivir la bella princesa Giselle, que es transportada por un hechizo de la malvada reina Narissa desde su mundo a la Manhattan actual. Inmersa en un entorno en el que "fueron felices y comieron perdices" no funciona, Giselle deambula por un mundo caótico que necesita urgentemente unos cuantos hechizos. Pero Giselle se enamora de un abogado divorciado, encantador pero nada perfecto que decide ayudarla...



#### Mujercitas Drama

Guerra de Secesión (1861-1865). Mientras su marido lucha en el frente, Mar-

mee se queda sola con sus cuatro hijas: Jo, un torbellino de energía que quiere ser escritora; Meg, la más formal y responsable, la frágil Beth y la romántica Amy. A medida que pasan los años, las hermanas comparten algunos de sus recuerdos más queridos y dolorosos, mientras Marmee y la tía March las orientan sobre cuestiones como la independencia, el amor...



#### Mussolini y yo Histórica

El final de la Segunda Guerra Mundial (1939-1945) fue para el dictador italia-

no Mussolini una etapa difícil, pues se vio obligado a contemplar la inevitable derrota y el fracaso del imperio que trató de construir. Cuando ya no podía confiar en nadie, sólo su mujer Rachele y su amante Clara Petacci le fueron incondicionalmente fieles e intentaron protegerlo de las intrigas que lo amenazaban.



#### Pena de muerte Drama

Matthew Poncelet, condenado a la pena capital por el asesinato de dos

adolescentes, reclama desde la prisión la ayuda de la hermana Helen Prejean. Helen intentará que Matthew consiga la absolución y la paz espiritual. Sin embargo, a la hermana Helen no sólo le angustia la espantosa agonía del condenado, sino también el dolor de las familias de las víctimas...



#### El ansia Terror

Miriam Blaylock colecciona no sólo arte del Renacimiento y colgantes del Antiguo Egipto sino, sobre todo, amantes y almas. Moderna y elegante, Miriam es una vampiro intemporal residente en Manhattan, una mujer bendecida con la belleza y maldecida con su sed de sangre.



#### Cambio de esposas Comedia

Los viejos valores y la nueva moralidad chocan frontalmente en esta comedia. Sátira cómica sobre asuntos y enredos

amorosos



Ayuntamiento de Salamanca

red bibliotecas municipales s a l a m a n c a



#### El atlas de las nubes Ciencia Ficción

Conjunto de varias historias que se desarrollan en el pasado, el presen-

te y el futuro. Cada una de ellas está contenida en la anterior, y todas están enlazadas entre sí por pequeños detalles.



#### Al caer el sol Suspense

Harry Ross, un detective privado ya retirado, se presta a ayudar a unos amigos, una famosa pareja de actores de Hollywood que están en apuros, pero inmediatamente se verá envuelto en una peligrosa y complicada intriga criminal.